

## CORPORATIVO



### LA RUTA DEL DINERO

Arca Continental, que preside **Jorge Humberto Santos Reyna**, y dirige **Arturo Gutiérrez Hernández**, obtuvo financiamiento por seis mil 50 millones de pesos, luego de colocar exitosamente un bono que tuvo una sobredemanda de 2.5 veces. La colocación se hizo en la Bolsa Mexicana

de Valores el 24 de enero, inaugurando así el mercado de deuda corporativa de largo plazo en 2024. Con esto el embotellador ancla de Coca-Cola Co. refuerza una posición financiera que le ha permitido ampliar sus mercados a partir de diversificación geográfica, bajo apalancamiento y alta capacidad de generación de flujo, después de inversiones de capital y dividendos. La emisión logró muy buenas calificaciones de Moody's y Fitch Ratings, hablamos de las calificaciones crediticias más altas en el mercado bursátil mexicano. |